

[Eva Luna Acosta Armiñán](#)

Ulises Guilarte impuso distinción Níco López a trabajadores eléctricos en acto efectuado en planta Guiteras. Foto: Noryis

El integrante del Buró Político Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), presidió en Matanzas el cierre de la jornada por este 14 de enero, **Día del Trabajador Eléctrico,**

Guilarte ponderó la realización del matutino especial en la plana Antonio Guiteras, que siempre ha sabido responder ante cualquier avería.

**«Cuando uno viene aquí siente regocijo al apreciar a cultura tecnológica en una industria donde veteranos y jóvenes todos los días se empeñan en hacer crecer su capacidad de generación»,** ponderó el líder del movimiento sindical cubano.

En sus palabras de conclusiones se refirió a la necesidad de seguir buscando respuestas a asuntos relacionados con el salario, el mejoramiento de las condiciones de vida y de los medios de protección, asuntos que no pudieron ser solucionados el año que concluyó y al que se le seguirá prestando atención en el 2022, señaló.

Al dirigirse a los presentes en nombre de los trabajadores eléctricos, la joven Yisel Morejón Pérez, expresó el compromiso del colectivo laboral de cumplir los planes de generación de la planta fundada en marzo de 1988 por Fidel Castro Ruz.

Por la eficiente respuesta ofrecida en tiempos de restricciones económicas, se estimuló a los hombres y mujeres de este sector, reconocimiento recibido por Renier Reyes Urquiza, secretario general del Sindicato Provincial de Energía y Minas.

Reconocen a trabajadores con cuatro décadas en el sector eléctrico.  
Foto: Noryis.

En reconocimiento a la sostenida trayectoria laboral, sindical y entrega diaria, el Ministerio de Energía y Minas (MINEM) y el Secretariado Nacional del Sindicato entregaron la distinción Níco López a 17 hombres y mujeres con 25 y 20 años de ininterrumpida labor en tan estratégico sector.

Un momento de especial emoción resultó el homenaje a varios trabajadores con cuatro décadas de destaca permanencia en el sector eléctrico, la entrega del carné como militantes del PCC y de la Unión de Jóvenes Comunista a varios trabajadores.

Como premio al destacado desempeño en un año de enfrentamiento a la COVID-19, se le entregó el trofeo del movimiento político Matanceros En Victoria a las nueve entidades subordinadas al MINEM en este occidental territorio.

De esta manera concluyó en Matanzas la jornada por el **Día del Trabajador Eléctrico**, ceremonia en la que también estuvieron presentes Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité provincial del Partido Comunista de Cuba, Mario Sabines Lorenzo, gobernador, Osmar Ramírez Ramírez, secretario general de la CTC en el occidental territorio, entre otros dirigentes políticos y gubernamentales.

El 14 de enero de 1934 fue nacionalizada la entonces compañía cubana de electricidad, propiedad de los Estados Unidos, hecho ocurrido durante el gobierno de los cien días encabezado por el revolucionario antiimperialista Antonio Guiteras Holmes, suceso por el que se instituyó hace 45 años el **Día del Trabajador Eléctrico**.

#### **Celebran en Matanzas Día del Trabajador Eléctrico**

El 14 de enero se celebra en Cuba el **Día del Trabajador Eléctrico**. José Luis y Fermín son dos de esos miles de trabajadores que en toda la isla han dedicado gran parte de su vida a esas esforzadas labores.

José Luis Silva es Héroe del Trabajo de la República de Cuba. Laboró por 53 años en esta profesión, precisamente en la atención a las subestaciones eléctricas y los equipos de alta tensión.

Se graduó de Ingeniero Eléctrico y en declaraciones a esta redacción confesó sentirse orgulloso de haber obtenido el alto título, junto a otras medallas y reconocimientos.

Por su parte Fermín Álvarez, con 42 años de experiencia como eléctrico y especialista en las protecciones eléctricas junto al grupo técnico, también declaró sentirse orgulloso de su trabajo en el sector.

Destacado en la atención a todas las subestaciones eléctricas importantes y su puesta en servicio, mantenimiento y explotación, Álvarez recibió el Sello 8 de Octubre, entre otras medallas y reconocimientos.

En el acto desarrollado hoy en la CTE Antonio Guiteras de Matanzas, en conmemoración al aniversario 45 de la efemérides, le fue entregado a la importante industria un reconocimiento por su esmerada labor y consagración en la generación eléctrica.

El momento fue propicio para destacar, y premiar la entrega y los resultados de trabajo de muchos trabajadores del sector en Matanzas.

Allí, en el mayor bloque unitario de generación de Cuba, estuvo presente el integrante del Buró Político del Partido y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento, además de Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité provincial del Partido; Mario Sabines Lorenzo, gobernador, y otros cuadros políticos y dirigentes del sector.

## **Ulises Guilarte preside Día del Trabajador Eléctrico en Matanzas (+ Fotos)**

Última actualización: Viernes, 14 Enero 2022 16:43

Visto: 394

---

Por: Marta Fernández